

Más de 153 mil dosis de vacunas se han aplicado en la comuna de Quillota contra el Covid19

Un total de 153 mil 029 dosis de vacunas se han aplicado en la comuna de Quillota en el marco de la estrategia de vacunación contra el Covid-19.

Así lo dio a conocer Ramón Suárez, director del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, quien señaló que la campaña tiene una positiva evaluación.

#### Anuncio Patrocinado

“A la fecha considerando primeras dosis, segundas dosis, Dosis de Refuerzo, más la campaña escolar, se han vacunado 153 mil 029 personas. De ese total 78 mil 677 corresponde a personas vacunadas con primera dosis, es decir una cobertura del 86%, con segunda dosis se ha vacunado a 74 mil 352 personas alcanzando un 81% por ciento cobertura y de lo que va con la Dosis de Refuerzo van 34 mil 628 personas vacunadas, lo que es una cobertura 38%” explicó Ramón Suárez.

Actualmente la campaña de vacunación contra el Covid-19 más activa es la Dosis de Refuerzo que comenzó en septiembre y que se podría extender hasta enero del próximo año.

**WAM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



**Logística y personal**

El esfuerzo de vacunación de SaludQuillota, permitió habilitar 10 puntos de vacunación en la comuna, además del refuerzo de personal de salud para enfrentar la demanda de la comunidad.

“Hace un par de semanas llegamos a colocar en toda la comuna, entre la zona urbana y rural, entre 1.500 a 1600 dosis diarias, lo que implicó un gran esfuerzo para la organización y los equipos de trabajo” indicó Suárez.

El director del centro de salud Cardenal Raúl Silva Henríquez, agregó que “somos de los vacunatorios que tienen los horarios más extensos en las comunas. Vacunamos desde las 09 mañana hasta las 17 horas en la tarde, de lunes a viernes, es decir 8 horas de trabajo continua en diversos puntos de vacunación lo que demanda un esfuerzo logístico y de equipo humano bastante significativo”.

Por su parte, el alcalde Oscar Calderón Sánchez destacó la planificación del Departamento de Salud para enfrentar la pandemia en todos los aspectos de salud correspondiente.

“Siempre entendimos que una de las prioridades para enfrentar el Covid-19 tenía que ser el trabajo de SaludQuillota, con la atención, prevención y trazabilidad, frente a esta crisis sanitaria, y estos resultados nos demuestran que fue una buena medida adoptada desde el municipio, reforzar esta área que tiene un contacto directo con nuestros vecinos y vecinas, pero principalmente con quienes se han visto afectados con este virus”.

Otro de los aspectos desconocidos del proceso de vacunación es la logística para el transporte y almacenaje de las vacunas.

El proceso parte con el retiro de las vacunas desde el Depósito de Vacunas es Inmunizaciones (DVI) de la Seremi de Salud de Valparaíso ubicado en Viña del Mar. Las vacunas se deben trasladar manteniendo su calidad biológica, es decir con temperatura adecuada, con el transporte adecuado para llegar a los puntos de buena forma, eso implica viajar diariamente a buscar vacunas, las que llegan al centro de Salud Cardenal Silva, para su distribución a los puntos de vacunación de la comuna”, explicó Ramón Suárez.

Al término de cada jornada de vacunación, se debe realizar el proceso inverso, es decir las vacunas deben volver conservando la cadena de frío y custodia, para su almacenaje y disposición para ser usadas al día siguiente.

y tú, ¿qué opinas?